



とうほう SDGs PRESENTS

金融経済教室 出前授業を開催しました！ (浪江町立なみえ創成小学校)

東邦銀行（頭取 佐藤 稔）は、福島県双葉郡浪江町立なみえ創成小学校（校長 横山 浩志）にて金融経済教室出前授業を開催しましたので、お知らせいたします。

今回は、5・6年生12名を対象に、「お金と銀行の役割、新しい紙幣の特徴」を主なテーマに講義を行いました。

当行では、地域の子どもたちが経済的に自立し、豊かな社会生活を送ることができるよう、金融知識向上のための金融経済教室を随時開催しております。当行の取組内容やお申込み等につきましては、[こちら](#)よりご覧ください。

記

日 時	2024年7月10日（水）11:20～12:00
対 象	浪江町立なみえ創成小学校 5年生 5名 6年生 7名
授業内容	<ul style="list-style-type: none"> ・お金の役割 ・銀行の役割（社会貢献、SDGs活動を含む） ・新紙幣について（現物を観察） ・キャッシュレス決済の紹介と注意点
児童の感想	<ul style="list-style-type: none"> ・お金や銀行の役割、お金が世の中を回ることについて知ることができた。もっとお金のことについて知りたいと思った。 ・銀行の仕事を知ることができた。銀行がSDGsに取り組んでいることも初めて知ることができた。 ・3Dホログラムや識別マークなど新紙幣の仕組みがとても面白いと思った。偽造防止のためでもあることを知り、紙幣に使われる技術は凄いと思った。

〈出前授業の様子〉



お金の役割について学ぶ児童たち



新紙幣を手に取り、変更点や印刷技術を観察する様子

関連するSDGs



東邦銀行グループでは、『サステナビリティ宣言』を制定し、グループ全体で地域経済の活性化や社会的課題の解決に向けた取組みを通して“地域社会に貢献する会社へ”を目指しています。

以上